

Mobilisés pour valoriser leur site d'escalade à Puget

Sous l'égide du syndicat mixte du Grand Site de l'Estérel, le site naturel de la Lieutenante a été le théâtre d'un chantier de bénévoles destiné à nettoyer les abords et équiper chaque voie.

🔒 Article réservé aux abonnés

R. B. • Publié le 07/02/2024 à 22:58, mis à jour le 07/02/2024 à 22:58



🕒 LE DIRECT

- 15:25 "Il incarnait l'idée même de justice": les hommages sobres de la classe politique après le décès d...
- 15:19 **ALERTE** 🚨 Un voleur en Tesla blanche à Nice Ouest? Une enquête ouverte
- 15:15 🚨 "Tant que je suis en activité, j'existe": sur les sentiers du cœur de Jacques Gazérian...
- 15:00 🚨 Commémorations obligatoires pour les associations subventionnées: le maire...
- 14:38 Comment savoir si je suis concernée par une cyberattaque et que faire?

Une certaine agitation régnait, dimanche dernier, dans la forêt communale du Défens, à quelques encablures du quartier de la Lieutenante. Au pied des rochers de l'ancienne meulière qui abrite depuis quelques années un site naturel d'escalade, près d'une cinquantaine de personnes, venues le plus souvent en famille, ont œuvré toute la matinée afin de rendre le site plus propre, accueillant et sécurisé pour tous les amateurs de grimpe.

Organisée pour la première fois, cette matinée supervisée par les représentants du SMGSE dont Rémi Carli, responsable du pôle travaux, en partenariat avec le club Var Sport Nature, le comité technique du Var de la Fédération française d'escalade et l'Office national des Forêts, s'est déclinée en quatre ateliers: taille des végétaux sur le chemin d'accès au site, entretien des panneaux d'information, pose de plaquettes nominatives au départ des voies d'escalade et nettoyage des déchets dans les alentours.

Une matinée active et utile pour les participants qui, selon certains, *"n'imaginaient pas qu'un site d'escalade demandait autant d'entretien."* Les organisateurs de cet événement parmi lesquels on pouvait noter Mireille Anillo, conseillère municipale déléguée aux démarches environnementales, n'ont d'ailleurs pas caché leur satisfaction de voir le site ainsi embelli. Les travaux terminés, tout le monde a enfilé son baudrier ou laissé la place aux amateurs d'escalade, qui ont pu profiter d'un site entièrement remis à neuf et sécurisé.



Chaque voie est maintenant dotée d'une nouvelle plaquette portant un nom emprunté à l'univers Star Wars. **(Photo R. B.)**

Ce site d'escalade est situé à environ un kilomètre du parking de la Lieutenante dans la forêt communale du Défens. Un fléchage récemment restauré permet d'y accéder facilement. Très prisé des clubs et des écoles d'escalade, il compte 28 voies essentiellement réservées à l'initiation, la plus longue mesurant 25mètres.

Renseignements complémentaires en contactant Var Sport Nature au 06.17.76.80.45.